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O transporte remunerado de passageiros com a utilização de veículos de aluguel à 
taxímetro é um serviço necessário em todas as cidades brasileiras. 

A cidade de São Paulo tem a fama de ser uma cidade que nunca dorme. O serviço de 
táxi do Município também colabora para esta característica. Observa-se que, aproximadamente 
70 % dos táxis que rodam após as 22 horas são os de serviço comum - rádio. Eles são a garantia 
de um transporte seguro para toda a população de São Paulo. A utilização desses veículos é 
seguro para o passageiro, pois além dele ser adesivado, o passageiro terá a certeza de estar 
utilizando os serviços de um táxi oficial, vistoriado pelos órgãos competentes e com um motorista 
cadastrado no Município. 

As empresas de táxi, além de oferecerem diversas vagas a motoristas, empregam 
milhares de funcionários internos entre mecânicos, pintores, funileiros, chefes de tráfego, 
auxiliares de escritório, office-boys, telefonistas, gerentes, manobristas, vigias, porteiros e 
lavadores de automóveis, dentre outros profissionais. 

Esse mercado também tem sido uma boa opção para profissionais de diversas 
atividades que perdem o emprego, mas não podem ficar sem uma renda enquanto procuram 
colocação em sua área. A falta de restrição pela idade abre oportunidade para os profissionais 
com mais de 40 anos além de significar para os aposentados um complemento de rendimento. 

As frotas de Táxi do Município colaboram, também, com a preservação do ambienta!. 
Mais de 60% dos seus carros são movidos a álcool ou gás natural (GNV). Como a gasolina é o 
combustível que mais emite gases nocivos na atmosfera, a predominância de veículos a álcool 
influencia positivamente na qualidade do ar da cidade de São Paulo. 

Ademais, as qualidades que o serviço de rádio - táxi proporciona são muitas, entre 
elas o atendimento 24 horas, 7 dias por semana, o atendimento com hora marcada, o serviço de 
atendimento ao cliente (sugestões, reclamações) e motoristas selecionados e treinados. 

O projeto de lei que estamos apresentando à apreciação da Casa pretende oferecer à 
população outras opções de locomoção. 

Tendo em vista a importância da matéria para os milhares de brasileiros que prestam 
e utilizam esse serviço, esperamos contar com o apoio de todos para a breve aprovação da 
presente proposta. 


